C II F N C A

≫NAVIDAD

La Hermandad de la Amargura abre al público su Belén

Ocupa unos 25 metros cuadrados y todas las piezas son completamente nuevas • Se lleva trabajando en él desde el mes de febrero

N.M. / CUENCA

La Venerable Hermandad de Nuestra Señora de la Amargura con San Juan Apóstol inauguró ayer su tradicional Belén, en el que en torno a ocho personas, dirigidas por el belenista Félix Soriano, han estado trabajando desde el ya lejano mes de febrero.

Según explicó el depositario de la Hermandad, Pedro Paños, fue entonces cuando se empezó a trabajar, aunque creció la intensidad después de las fiestas de San Mateo. En este tiempo se ha llevado a cabo un nuevo Belén que nada tiene que ver con el del año pasado, pues todas las figuras son completamente nuevas.

Así, se han utilizado como materiales poliaspartato, escayola y barro, y se han modelado las talles, cocido seguidamente y finalmente pintado. En total, apuntó Paños, «habrá unas 300 figuras, incluyendo los animales, de tal for-

ma que el Belén ocupa unos 25 metros cuadrados». Las dimensiones son las mismas que las del año pasado pero, reiteró, no tiene nada que ver con éste.

Son ya cuatro años los que está Hermandad lleva elaborando y mostrando su propio Belén, de forma que después de cada fiesta se guardan todas las figuras en un almacén en el que se van conservando. En cuanto al público interesado, puede pasar a verlo hasta el día de Reyes en un horario de 19'00 a 21'00 horas; eso sí, los domingos y festivos éste se amplía también a las mañanas, de 12'00 a 14'00 horas.

Y si el año pasado fueron más de 2.000 las personas que pasaron por allí para disfrutar de esta obra de arte, de forma que había días que incluso se formaron colas de espera, se supone que en esta edición la cifra será superada ampliamente.



'Autores' del belén que ya se puede visitar.. / DAVID MURGUI



El Belén ocupa unos 25 metros cuadrados. / DAVID MURGUI



Cruz Roja reparte árboles de Navidad. Un año más, Cruz Roja Juventud Ileva a cabo su tradicional 'Campaña del Pino' en colaboración con el Ayuntamiento. Como tal, el técnico Amador Antón explusó que los voluntarios estarán en la zona detrás del polideportivo Luis Ocaña hasta el viernes en un horario de 11'00 a 14'00 y de 17'00 a 18'30 horas. / FOTOS: DAVID MURCUI

